
REQUERIMENTO N.4)  77/89 

Exm° Senhor Presidente da Camara Municipal de Cabo Frio. 

REQUEIRO 	Douta Mesa, na forma regi 
. 	 ,  

mental, apos ouvir o Soberano Plenario, envió de 	expe 

diente áo Exm2  Senhor Prefeito Municipal de Cabo Frio, a 

fim de que sua Administraçao nos conceda as seguintes in 

formaçoes sobre o Funcionalismo Pjblico: 

- Quantos funcionarios a Prefeitura demi 

tiu ate o dia 5 de abril? 

- Quantos funcionarios a Prefeitura admi 

tiu ato dia 5 de abril? 

- Qual o regime de emprego que a Prefeitu 

ra adotou com os novos empregados? 

- Em que Jornal a Prefeitura publicou os 

Atos de admissao? 

- Quando a Prefeitura fará o primeiro con 

curso publico prometido em janeiro para as pessoas admiti 

das antes do dia 2 de fevereiro de 1 987, data de instala 

çao da Assembláia Constituinte? 

SALA DAS SESSÕES, 06 de abril de 1 989. 

CARLOS ROBERTO NOGUEIRA DOS SANTOS 

Vereador -Auto - r 

/sfm.- 	 segue... 



REQUERIMENTO IN.° 77/89. 

ExmR,Senhor Presidente-da C.;mara Municipal de Cabo Frio. 

continuaçao... 

JUSTIF1 C.AT1VA 

Ate o momento, a opiniao publica de 	Cabo 

Frio, so tomou conhecimento dos Atos de demisso da Pre 

Feitura Municipal. Houve demisso de pessoal contratado 

no periodo eleitoral e, em março, a Prefeitura publicou 

novamente uma outra lista de demissao alegando desta vez 

que a folha de pagamento de pessoal n'ja poderia 	ultra 

passar 65% (sessenta e cinco) por cento da 	arrecadaçao 

prevista para este ano. No entanto, diversas pessoas fo 
41ip. 

ram demitidas irregularmente, ja que tiveram o seu 	in 

gresso nos quadros da Prefeitura antes da data de insta 

laço da Assembleia Constituinte, que por força da Lei, 

precisam fazer um Concurso Publico para permanecerem em 

seus cargos. A Prefeitura tambem afirmou em janeiro, num 

Ato do Prefeito (Decreto 1.501, de 10 de janeiro de 1989, 

Artigo 2Q), que os funcionarias desta situaçao ( emprega 

dos antes do dia 2 de fevereiro de 1 987), teriam 	de 

prestar o primeiro Concurso Publico. Outro fato relacio 

nado com este assunto e que estio havendo novas contrata 

çoes na Prefeitura e ate o momento a opiniao 	publica 

cabofriense no sabe quem sao e em que Jornal foi publi 

cedo a_relaçao dos novos contratados. Estes sao as inda 

gaçoes legitimas que procuramos saber e por isso estamos 

nos dirigindo ao orgao.competente para nos dar as infor 

maçoes devidas, a fim de que possamos fazer um julgamento 

objetivo. 

SALA DAS SESSÕES, p6 de abril de 1 989. 

VEREADOR CARLOS ROBERTO NOGUEIRA DOS SANTOS 

Autor 


